
 

愛西市児童館等運営委員会会議録（概要） 

会 議 名 愛西市児童館等運営委員会 

開 催 日 時 令和６年５月１７日（金） 午前９時３０から午前１０時４３分まで 

開 催 場 所 愛西市役所南館 会議室１－３、１－４ 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 なし 

協 議事項等 

●協議事項 

（１）児童館及び子育て支援センターの現状について 

（２）令和５年度事業報告及び令和６年度事業計画について 

（３）その他 

公開／非公開の別  公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 ０人 

会 議 資 料 

・次第 

・委員名簿 

・資料１ 愛西市児童館等運営委員会規程 

・資料２－１ 児童館及び子育て支援センターの現状について 

・資料２－２ 愛西市児童館及び子育て支援センター位置図 

・資料３－１ 令和５年度児童クラブ利用者数状況 

・資料３－２ 令和５年度児童館及び子育て支援センター利用者数状況 

・各児童館及び子育て支援センターの事業報告書 

経 過 別紙のとおり 



 

愛西市児童館等運営委員会委員 

役  職 氏   名 備  考 

委 員 長 土 赤 摂津子  

副委員長 杉 方 南 衣  

委 員 原 田 健 三  

〃 吉 田 奈緒美  

〃 髙 橋 寛 直  

〃 三 輪 典 生  

〃 青 木 夕紀子  

〃 神 田 倫 代  

〃 鈴 木 幸 子  

〃 北 埜 恵 子  

 

事務局 

役職 氏   名  

健康子ども部長 人 見 英 樹  

保険福祉部参事 髙 松 潤 也  

健康子ども部子育て支援課長 前 野 輝 次  

健康子ども部子育て支援課課長補佐 横 井 暁 子  

健康子ども部子育て支援課主査 青 木 一 郎  

 

児童館・子育て支援センター 

役職 氏   名  

佐屋児童館長 加 藤 紀佳子  

佐屋西児童館長  川 哲 也  

市江児童館長 宅 見 直 巳  

永和児童館長 山 田 り か  

勝幡児童館長 中 野 優 子  

北河田児童館長 田 中 尚 美  

愛西市北河田児童館（令和６年３月３１日まで） 

指定管理者 愛西市社会福祉協議会 
田 中 裕 司  

愛西市北河田児童館（令和６年４月 １日から） 

指定管理者 ホーメックス株式会社 
安 彦   豊  

草平児童館長 山 田 光 孝  

西川端児童館長 小 岩   司  

立田北部子育て支援センター長 中 澤 アヤ子  

立田南部子育て支援センター長 水 谷 正 照  

開治子育て支援センター長 尾 崎 和 美  

八輪子育て支援センター長 坂 上 志 帆  



 

経 過 

発言者 内容（概要） 
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事務局 

 

 

 

 開会 

 

 （会議公開制度について説明） 

 

 （資料１ 愛西市児童館等運営委員会規程第３条第３項の規定に基づき、

委員の互選により、委員長 土赤摂津子氏、副委員長 杉方南衣氏に決定。） 

 

 （委員長あいさつ） 

 

２ 協議事項 

 協議事項（１）の「児童館及び子育て支援センターの現状について」事務

局より説明をお願いします。 

 

 （資料２－１、２－２に基づき説明） 

 

 ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（１）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

 意見も特にないようですので、協議事項（２）「令和５年度事業報告及び令

和６年度事業計画について」に移らせていただきます。事務局、説明をお願

いします。 

 

 （資料３－１、３－２に基づき説明） 

 （各児童館・子育て支援センターから令和５年度事業報告及び令和６年度

事業計画について説明） 

 

 ただいま、事務局より説明がありましたが、協議事項（２）につきまして、

ご意見、ご質問がありましたら、お願いします。 

 

 インフルエンザで学校が休校となり、児童クラブ、児童館も休みになった

とのことだが、数年前にコロナで学校が休校となったとき、児童館、児童ク

ラブはどのような対応をとったのか。また、インフルエンザや感染症で学校

が休校となった場合、児童館、児童クラブはどのようにする決定がなされた

のか確認の意味で聞きたい。 

 

今般のインフルエンザもですが、基本、学校・学年・クラスが休校または

閉鎖となった場合、その学年は児童クラブの利用はできません。児童館、子

育て支援センターは開館していますが、児童クラブの学年は利用できません。 
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 保護者からの要望はあると思うが、学校が休みであり実情に合わせて結構

だと思います。 

 

子どもが怪我をした場合、学校では養護教諭のところへ行くが、児童館、

児童クラブでの対応はどうしているのか。 

 昨今、新聞等報道によくある怪我をした場合の管理責任、対応等について

問題になったことはあるか。あれば具体的に教えてほしい。 

 

 それぞれ職員の配置に違いをあるが、基本、児童クラブの職員に養護教諭

の資格を持っている方はほぼいない。 

 怪我等あった場合は、速やかに保護者に一報は入れている。また、大きな

怪我等で受診する場合においては、即時に子育て支援課に連絡をとり、状況

報告を行い、連携を密にしている。その後の対応もきちんとしており、今ま

で苦情はありません。 

 また、事故後の対応にはなりますが、児童安全共済制度に加入しており、 

愛西市においては 18 歳まで医療費は無料ですが、保険対応をしています。 

 

新規参入の北河田児童館に関してですが、職員は今までの非常勤職員を含

め総入れ替えでしょうか。 

 

 館長を含め半分の職員が残っており、新たに採用した児童クラブの職員を

補充して運営しています。 

 

 中学生の部活のあり方が、平日は午後５時くらいまで、土曜日は３時間以

内と変わってきている。中学生も来館する中で、中学生の若い力を活かす場

を提供してほしい。 

 

その他、何かございますでしょうか。 

 特にないようですので、続きまして（３）その他に移らせていただきます。

事務局、何か報告事項がございますか。 

 

 次回の会議は年明けの２月頃を予定しております。日時が決まりましたら

連絡させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

 本日予定しておりました議題については、すべて終了しました。以上をも

ちまして、第１回児童館等運営委員会を終了させていただきます。 

 

 


